

"Voy a ir"

Rolando Jiménez, el más conocido activista de la causa homosexual, aplaudió la idea de un cine porno gay.

"Por supuesto que voy a ir. No soy consumidor de pornografía, pero si me entero de que están pasando un filme interesante acudiré, ya que soy una persona común y corriente, y además con ello tiro el cable a tierra, porque si deseo representar los intereses de la comunidad homosexual tengo que estar donde ella esté", dijo.

No obstante, Jiménez se mostró partidario más bien de la idea de un cine orientado a la temática gay en los más amplios campos, "porque la pornografía no constituye un gran aporte a nuestra causa".

"Lo interesante sería una sala de cine de calidad, que hable de nuestros sueños, nuestras utopías, la discriminación de que somos objeto", sostuvo.

Consultado sobre eventuales prácticas que afecten la moral dentro de la sala, dijo que "en todos los cines hay erotismo, caricias, besos, pues la oscuridad se presta para eso".